



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Personel Polsek Karangjaya dan TNI Bersinergi Jaga Ketat Logistik Pilkada

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID

Nov 22, 2024 - 14:09



Polres Tasik Kota– Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Polsek Karangjaya bersama dengan TNI setempat bersinergi untuk menjaga ketat logistik Pilkada yang disimpan di Kantor Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Karangjaya Kabupaten Tasikmalaya ,Jumat (22/11/24)

. Pengamanan ini dilakukan untuk mencegah gangguan keamanan serta

memastikan logistik Pilkada sampai di Tempat Pemungutan Suara (TPS) dengan aman dan tepat waktu.

Polsek Karangjaya yang dipimpin oleh Kapolsek Iptu Tonny, bekerja sama dengan anggota TNI dari Koramil Karangjaya untuk melakukan pengamanan logistik Pilkada. Bersama-sama, mereka menjaga ketat proses distribusi logistik yang mencakup surat suara, kotak suara, dan perlengkapan lainnya yang akan digunakan pada hari pemungutan suara.

Kapolsek Karangjaya, menyampaikan bahwa pengamanan logistik Pilkada ini merupakan bagian dari komitmen Polri dan TNI dalam mendukung suksesnya Pilkada yang aman dan damai. "Kami bersama TNI berupaya semaksimal mungkin untuk menjaga ketertiban dan keamanan logistik Pilkada. Hal ini penting untuk menjamin kelancaran proses pemilihan di setiap TPS," ujarnya.

Selama pengamanan, personel Polsek dan TNI memantau langsung penyimpanan logistik di kantor PPK dan memastikan distribusinya berjalan lancar. Selain itu, patroli bersama dilakukan di sekitar area penyimpanan dan jalur distribusi untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan.

Pihak PPK Karangjaya mengapresiasi kerjasama yang solid antara Polsek Karangjaya dan TNI. "Kami merasa sangat terbantu dengan pengamanan yang dilakukan Polsek dan TNI. Ini menunjukkan bahwa seluruh pihak bekerja bersama-sama demi suksesnya Pilkada yang aman dan damai," kata Ketua PPK Karangjaya,

Kegiatan pengamanan ini akan terus berlangsung hingga hari pemungutan suara pada 27 November 2024, dengan tujuan untuk menjaga keamanan logistik Pilkada dan memastikan seluruh proses demokrasi berjalan dengan baik.